

favoriser les études et travaux littéraires, mais en excluant formellement toute oeuvre de littérature légère et pernicieuse. (M. l'échevin Lévy dissident).

5.—*Résolu*: Qu'une sous-commission permanente, composée de MM. les échevins Lévy et Gadbois, soit instituée pour examiner les livres offerts en vente à la Bibliothèque civique.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

6.—Le commis des Impressions et de la Papeterie présente une réquisition pour certains articles de papeterie, et il est

Résolu: Qu'une sous-commission permanente, composée de MM. les échevins Giroux et Martin, soit instituée pour diriger le commis des Impressions et de la Papeterie dans l'achat des articles de papeterie.

"GAZETTE MUNICIPALE"

7.—Soumis et lus une lettre de M. René Lalonde, demandant à être nommé commis-copiste au service de la *Gazette Municipale*, des Impressions et de la Papeterie, et un rapport du directeur de la *Gazette Municipale*, déclarant avoir fait subir un examen satisfaisant au requérant et recommandant sa nomination.

Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: Que M. René Lalonde soit nommé commis-copiste au service de la *Gazette Municipale*, des Impressions et de la Papeterie, et aussi de l'Hôtel de Ville, au salaire de \$260 par année, et que son engagement remonte au jour de son entrée en fonctions. (MM. les échevins DeSerres, Giroux et Lévy dissidents sur le principe d'engager un employé qui n'a pas été choisi par cette Commission).

8.—Soumises et lues des lettres du "Builders' Exchange", de la "H. R. Ives Co., Ltd." et autres, demandant de rétablir la publication de certaines statistiques hebdomadaires dans la *Gazette Municipale*.

Question différée.

Ajournement.

L. de MONTIGNY,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 13 mars. (Assemblée ajournée)

Sont, présents: MM. les échevins Yates, président, Stearns, David, Laviolette, Robillard et Mercier.

1.—Soumise et lue une lettre du surintendant du service des Alarmes d'incendies *re* moyens à prendre pour installer un système d'alarmes dans la caserne No 5, rue Berthelet.

Après quelque discussion, il est

Résolu: De prier M. le président de s'aboucher avec M. le président de la Commission des Finances à ce sujet, et de nommer plus tard une sous-commission qui visitera les villes américaines afin d'y étudier les différents systèmes d'alarmes en usage.

2.—Soumis et lus des extraits des minutes du Conseil:

(a) *Re* Amendements au règlement No 260 concernant la construction des édifices sur certaines rues affectées au commerce et aux résidences privées, dans la Ville de Montréal.

Après sérieuse considération de la question, et lesdits amendements ayant été approuvés par les avocats de la Ville, il est

Résolu: D'adopter les amendements projetés tels qu'ils se lisent et de les transmettre au greffier de la Ville pour les faire imprimer et les soumettre au Conseil.

(b) Demandant un rapport sur l'opportunité de nommer une Commission spéciale *re* production de l'énergie électrique par l'incinération des déchets, et aussi quel sera le coût de l'établissement et de la mise en opération d'une usine.

Renvoyé au surintendant du service de l'Eclairage, avec prière de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

3.—Soumis et lu un règlement à l'effet d'amender le règlement No 260 connu sous le nom de "Règlement concernant les bâtiments de Montréal, 1901."

literary works helpful to literary studies or works; but formally excluding all literary works generally known to be light and pernicious. (Ald. Levy dissenting).

5.—*Resolved*: That a permanent sub-committee, composed of Ald. Lévy and Gadbois, be appointed to examine the books offered to the Civic Library.

PRINTING AND STATIONERY.

6.—The Printing and Stationery clerk having submitted a requisition for stationery, it was

Resolved: That a permanent sub-committee, composed of Ald. Giroux and Martin, be appointed to advise the Printing and Stationery clerk in the purchase of stationery.

"MUNICIPAL GAZETTE."

7.—Submitted and read a letter from Mr. René Lalonde, asking to be appointed clerk of the *Municipal Gazette*, and for the Printing and Stationery department, and submitted in this connection a report from the editor of the *Municipal Gazette* stating he had examined the petitioner and recommended that he be appointed.

On motion of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That Mr. René Lalonde be appointed clerk for the *Municipal Gazette*, the Printing and Stationery department, and also for the City Hall department, with a salary of \$260 per annum, and that his appointment be computed from the date of the beginning of his functions. (Ald. DeSerres, Giroux and Lévy dissenting as to the principle of the appointing of an employee who had not been chosen by this Committee).

8.—Submitted and read letters from the Builders' Exchange, from the H. R. Ives Co., Ltd. and others, asking that the printing of certain weekly statistics be resumed in the *Municipal Gazette*.

Consideration deferred.

Ajourned.

L. de MONTIGNY,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 13th of March.

Present: Ald. Yates, chairman, Stearns, David, Laviolette, Robillard and Mercier.

1.—Submitted and read a letter from the superintendent of the Fire Alarm Department, *re* means to be taken for the installation of a fire alarm system in No. 5 Fire Station, Berthelet street.

After some discussion, it was

Resolved: That the chairman be requested to interview the chairman of the Finance Committee concerning the matter, and that a sub-committee be appointed later, to visit American Cities, and study the different fire alarm system.

2.—Submitted and read extracts from the minutes of Council.

(a) Amendments to By-Law No. 260 concerning the erection of buildings on certain commercial and residential streets, in the City of Montreal.

After due consideration, and said amendments having been approved by the City Attorneys, it was

Resolved: That the proposed amendments be adopted as read and be sent to the City Clerk to be printed and placed before Council.

(b) Asking to report on the advisability of appointing a special Committee *re* the producing of electric energy by the combustion of garbage, and the cost of installing and operating such plant.

Referred to the superintendent of the Light Department with instructions to prepare a report for next meeting.

3.—Submitted and read a By-Law to amend By-Law No. 260 known as the "Montreal Building By-Law" of 1901.